

# Prominenter Besuch bei Schuh-Mode Koch

FREIBERG (gw). Verspannungen, Rücken- oder Gelenkschmerzen, die Ursachen sind vielfältig. Oft sind es Haltungsfehler. Mit MBT, der Masai-Barfuß-Technologie, wurde in der Schweiz ein Schuh entwickelt, der in seinen Laufeigenschaften dem Barfußlaufen sehr nahe kommt. Und das ist bekanntermaßen sehr gesund.

Am vergangenen Dienstag stellte bei Schuh-Mode Koch in der Rin-

nengasse prominenter Besuch eben diese MBT-Schuhe vor. Zu Gast war die Fußball-Legende Timo Konietzka, Schütze des ersten Fußballbundesligators überhaupt. Er sprach über die Technologie als solche und über seine Erfahrungen mit MBT. Viele Freiburger nutzten die Gelegenheit, sich in dem Schuhgeschäft zu MBT umfassend beraten zu lassen oder diese High-Tech-Schuhe selbst einmal zu probieren.



*Dass sich durch MBT die Körperhaltung ändert und die Muskulatur strafft, kann Gitta Schönfeld (r.) bestätigen. Für den Sommer sucht sie noch eine Sandale und für ihren Ehemann ein „MBT-Geburtstagsgeschenk“. Timo Konietzka berät die Freiburgerin ausführlich.*

*Foto: Gerd Weber*